

九州地連女性協
第39回
定期大会

横のつながりで 視野を広く

2012年10月27日
(土)、アクロス福岡において「九州地連女性協議会第三九回定期大会」が開催されました。大会では各単組から報告がありました。意見を交換する中で自分が、意見を交換する中で自分の会社の中だけいると当たり前だと思っていたことが、当たり前ではないのかもしれないと思づかされた」と発言された方がいらっしゃいました。ある単組では、「結婚したら退職する」という契約書を会社と交わしていました。さすがに、現在はそのような契約書は存在しな

た。しかし、こうして自分たちの親を会社に招き、女性内定者の親には「結婚したら退職すること」を口頭で暗示しているといいます。また、別の単組からの報告では、結婚したアナウンサーに別の部署の上長が異動をほのめかしたかと思えば、別の男性からは「早く子どもを作りなさい」と執拗に「出産が女の幸せ」と、価値観を強要してくるケースもあつたようです。

公共性の高い放送局にもかかわらず、女性を軽視・蔑視する現実は根深く、自分の所属する単組だけでは解決するのが困難な場合も

いようですが、今でもその会社では、入社が内定した学生の親を会社に招き、女性内定者の親には「結婚され

ます。しかし、こうして横の繋がりがあることで、自分の置かれている状況を客観的に見ることが可能となります。そして視野を広く持つことで、女性が働く環境を改善する一步につ



女性協議会

●女性協
URL
<http://www.minporen.jp/women/index.html>

ながるかもしれません。女性の採用が年々減つており、女性組員数も激減する中、単組以外の組合活動は現実的に厳しい状況もありますが、女性協議会は和気あいあいとした雰囲気で自分たちの悩みを相談できる場であります。これからも積極的に参加することで、視野を広げ、仲間を増やす第一步を踏み出していきたいと思います。

ながるかもしれません。